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配管実技はとても良い経
験になりました。

松永

勉強の方はともかく、実技
は普段から作業している人
じゃないとむずかしいで
す。実技の時間だけじゃ絶
対時間が足らないので普段
からある程度は実技のト
レーニングをするべき。

Y・K

同じ業界の人と切磋琢磨
しながら専門的な知識を
学べます。試験対策も
ばっちりです。

U・K
水道に関わるあらゆる知識
を得られ、また電気・ガス
といった生活に結びついた
学習をすることができ、と
ても勉強になりました。

K・T

技能や製図、CADなど営
業職では関わりの少ないこ
とを学ぶことができ、今後
の仕事で力になると感じま
した。また、同じ業界の仲
間と出会うことができて、
切磋琢磨しあえる関係を築
くことができました。貴重
な経験をさせていただけた
こと嬉しく思っています。

榊原　陽祐

普段あまり交わらない地域の
会社の方たちと交流できる専
門校での一年はとても貴重な
ものでした。同じ専門校の生
徒がいたおかげで楽しく学ぶ
ことができたと思います。

T・F

まず、このような学ぶ機会
に恵まれたこと誠に感謝し
ております。水道に関わる
多くの学びや体験、ここで
出会った仲間達、先生方、
関係者方は自身にとって多
大な刺激となりました。

池田　貴洋

仕事では得られない知識や
体験ができたのでとても有
意義な一年になりました。
ここで得た知識を仕事でも
活かせるよう努めていきた
いです。

鷲岡

一年間大変お世話になりま
した。私自身、管材屋の営
業職として入社二年目で給
排水のことについてそれほ
ど詳しい訳ではなかったの
で、授業の内容や水道屋さ
んが話している内容が理解
できなくて当初は大変でし
た。しかし、管材の特徴や
施工方法など授業で話を聞
いて普段自分が売っている
商品が現場でどのように使
われているかは大変勉強に
なりました。また配管実技
も今まで一度もやったこと
がなかったので、それを体
験できたことは非常に貴重
だったと思います。

O・S

４月からの勉強、実技を通
して配管技能士に対する興
味が自分の中に出て来まし
た。今では工場で自分達が
製造している加工管だけで
はなく、現場の事も知りた
いという気持ちも出て来
て、学校に通ってそんな気
持ちが出て来たので来て良
かったと思っています。現
場の人の直接的な話が聞け
て楽しかったです。

M・A

一年間、わかりやすい授業
をありがとうございました。
この学校で教わった事をこ
れからの仕事に活かしてい
きたいと思います。大切な
友達に出会えた事も感謝し
ます。一年間楽しかったで
す。

K・M

この一年で学んだ事、体験し
た事を今後の業務、作業に活
かせたらと思います。また、
同じ時間を共有した仲間との
縁も大切にし、より良い関係
を今後も継続していけたらと
思います。今回携わっていた
だいた関係各所の皆様にも厚
く御礼申し上げます。

本田　龍二

給水装置工事主任技術者、排
水設備責任技術者の２つの資
格を取得でき、最高の仲間と
出会え、とても充実した一年
間を過ごせました。ここで出
会った縁を大切にして公私供
に充実した日々を送っていき
たいです。

T・M

僕は一年間専門校に通って
色々な経験をさせてもらいま
した。まず講師の方々が分か
りやすく教えてくださったお
かげで目標にしていた給水装
置合格を達成することができ
ました。そして１４名の新し
い良き仲間、良きライバルと
出会う事ができとても楽しい
思い出になりました。今後こ
の経験を活かし頑張っていき
たいと思います。

加藤　稜大

水道に関しての専門的な知
識も増え、製図や技能の技
術も身につき、同世代の同
業者とも仲良くなり楽しく
学ぶことが出来ました。専
門校に来て知識が増えたこ
とで仕事に対して向上心が
増えました。

竹田


